



子どもの成長を願う部隊が、
今日もこの町に元気を生み出す。

次世代を担う子どもたちがすくすく育つことを祈ろう。そのためには、親はもとよりまわりの大人たちの力が欠かせない。子どもを見守る家族をさまざまな面から応援しよう。

そうした熱い思いが、あるキャラクター部隊を生んだ。「はわいこども園」に拠点を置く「子育て支援センター」の指導員として忙しい日々を送る北村弘子さんが中心になって活動を展開しているその部隊とは、名前も勇ましく「ペアレンジャー」である。2人1組のペアではなく、ペアレント（親）のレンジャー（特別部隊）だ。子どもの成長のための強い味方であるキャラクターをそろえ、あちこちに姿を現わし、オリジナルの歌詞と曲そして振付によるペアレンジャー体操の普及にも努める。

北村隊長は、とにかくところざしが高い人だ。「子どもたちは湯梨浜の、いや日本の宝だ」と、そんな信念が伝わってくる。保育士歴も長く、その豊富なキャリアに基づき、子育て中のお母さんお父さんのさまざまな悩み、疑問に親身になって懇切な支援をつづけている。もちろん子どもたちのハートもしっかり掴んで。

あるきっかけから和太鼓グループも結成し、子どもも大人も威勢よく、朗らかに叩いている。

「心身ともに、スッキリします」

きつと東郷湖上の空へ向けて、快音が弾けているのだろう。

ゆりはまペアレンジャー隊長

北村弘子

ゆ
う
ゆ
う、

は
り
ま

